

24.11.2023



Landtagspräsident bei Dankeschön-Veranstaltung zum Städtepartnerschaftsabkommen Halle und Gjumri

Der Präsident des Landtages von Sachsen-Anhalt, Dr. Gunnar Schellenberger, wird am 25. November 2023 zu Gast bei der Dankeschön-Veranstaltung anlässlich der nach mehrjähriger Vorbereitung im März dieses Jahres offiziell geschlossenen Städtepartnerschaft zwischen der sachsen-anhaltischen Stadt Halle und der armenischen Stadt Gjumri sein und ein Grußwort halten.

Die Veranstaltung findet im Stadthaus Halle (Saale) um 16.00 Uhr statt.

Angesichts der aktuellen humanitären Situation in Berg-Karabach (Arzach) und der damit verbundenen Flüchtlingswelle werden zur Unterstützung der geflohenen Armenierinnen und Armenier Spenden gesammelt. Der Landtagspräsident wird sich an dieser Aktion mit einer Spende in Höhe von 500 Euro beteiligen.

Zur binationalen Zusammenarbeit zwischen Sachsen-Anhalt und Armenien hebt Landtagspräsident Dr. Schellenberger hervor: „Sachsen-Anhalt und Armenien verbindet eine weit zurückreichende Partnerschaft und Freundschaft. Dafür spricht nicht nur, dass Sachsen-Anhalt seit 1996 die Ländervertretung im Rahmen der Kultusministerkonferenz für das Kulturabkommen mit der Republik Armenien für alle deutschen Länder wahrnimmt und 2014 zwischen Sachsen-Anhalt und Armenien eine gemeinsame Absichtserklärung über die weitere Zusammenarbeit auf den Gebieten Bildung, Wissenschaft und Kultur unterzeichnet wurde. Auch Partnerschaften zwischen dem Burgenlandkreis und der Provinz Armavir, den Städten Naumburg und Armavir, den Dörfern Zuchau und Getap sowie zuletzt zwischen Halle und Gjumri sind Zeichen von Dialog, Freundschaft und Verbundenheit.“